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第１回のリサイクル広場では、
約７７０kgの資源ごみが集まりました！
ご協力ありがとうございました！

ごみ減量対策課　 （25）8123
　環境政策課　　　 （25）8104
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※
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リ
バ
ー
ホ
ー
ル
東
側
駐
車
場

プラスチックボトル・飲食用カン、ビン・ペットボトル・有害ごみ（乾電池・蛍光管）

新聞・ダンボール・飲用紙パック・シュレッダー紙
　　　　　　　　　　　　　・その他古紙（雑誌）・古着

★リサイクルできる紙ごみ・古着★

　　　　　　　　　　　　　・その他古紙（雑誌）・古着　　　　　　　　　　　　　・その他古紙（雑誌）・古着

　
前
月
号
で
掲
載
し
た
「
公
立
園
に
対

す
る
満
足
度
」「
不
安
や
悩
み
に
つ
い

て
」
の
調
査
結
果
に
引
き
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す
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市
で
は
、
防
衛
省
の
特
定
防
衛
周
辺

整
備
交
付
金
を
活
用
し
、
小
・
中
学
生

（
15
歳
到
達
後
最
初
の
３
月
31
日
ま
で

の
子
ど
も
）
の
医
療
費
助
成
を
行
っ
て

い
ま
す
。

　
今
回
の
調
査
結
果
を
基
に
、
子
育
て

世
代
の
経
済
的
負
担
の
軽
減
や
子
ど
も

た
ち
の
健
全
育
成
の
助
け
に
な
る
よ
う

に
、
制
度
の
安
定
化
に
努
め
ま
す
。　

　
制
度
の
概
要
な
ど
詳
し
く
は
、
市
の

ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ
を
ご
覧
く
だ
さ
い
。
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大いに役に
立っている
730 件（71.5％）

経済的負担の軽減
765 件（73.6％）

早期治療による
子どもの健全な
成 長 促 進　　　
194 件（18.6％）

役に立っている
264 件（25.9％）

あまり役に
立っていない
７件（0.7％）

子どもの育てやすい
環境づくり
76 件（7.3％）

その他
５件（0.5％）

どちらともいえない
18 件（1.8％）

まったく役に立って
いない　１件（0.1％）今年は今津サッカースポ少が熱い！   　　  

未来のＪリーガー目指して
現役チームも県ベスト４進出！

　１月 20 日（土）と 21 日（日）に野洲川歴史公園サッカー
場ビッグレイクで、第１回井原正巳杯 滋賀トヨタ・ネッツト
ヨタ滋賀カップ が行われました。この大会は県内１０３チー
ムが頂点を目指す大会で、決勝トーナメントに出場した今津サ
ッカースポ少Ｕ－ 10 チームが、第４位になりました。プロで
活躍する卒団生の２人を目標に、現団員も躍動しています。

一致団結してのチームプレイは輝いていました！

大会名誉顧問である井原さんと記念撮影
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高島市出身のサッカー選手がプロの舞台へ
前川さん、高橋さんの活躍を期待しています！

　12 月９日（土）、16 日（土）に行われたプレナスなでしこリーグ１部・２部入替戦で今津中出身の前川 美紀さ
んが所属する「セレッソ大阪堺レディース」が２０１８年シーズンのなでしこリーグ１部昇格を果たしました。
　また、１月には同じく今津中出身の高橋 建也さんが、「アルビレックス新潟シンガポール」へ加入することが決
定しました。
　両選手とも今津サッカースポ少の出身で、市内のスポ少サッカーチームの選手には大変良い刺激となりました。
今後の両選手の大活躍を期待しています。

トレーニングに励む前川さんトレーニングに励む前川さん 今津中出身の高橋さん

（市民スポーツ課）



Town Topics
まち の 話題 タウントピックス

ＳＮＳ開始 1周年企画もお楽しみに !!

　12 月 25 日（月）～ 28 日（木）に大阪府で行われたＪＯＣジュニアオ
リンピックカップ第 31 回全国都道府県対抗中学バレーボール大会に中川　
穂乃香さん（安曇川中３年）が県代表チームのメンバーに選抜され出場しま
した。滋賀県は予選グループ戦を１位で通過し、決勝トーナメントでは１・
２回戦を突破し、見事全国ベスト８となりました。（市民スポーツ課）

都道府県対抗中学バレー大会
安曇川中の中川さんが全国ベスト８！　

～第 64回文化財防火デー～
文化財を火災から守ろう！　

　1 月 21 日（日）に今津ヴォーリズ資料館で文化
財防火デーに合わせて消防訓練を実施しました。
　資料館は、平成 15 年に国の登録有形文化財とし
て登録され、防火意識を高めるために今回訓練場所
となりました。訓練では区民の方に、火災が発生し
た時の一連の流れを体験していただき、また消防団・
消防署による放水訓練も実施しました。地域の宝で
ある文化財を守っていくため、文化財防火運動への
ご理解とご協力をお願いします。（文化財課）

宝くじの収益が
コミュニティ活動に役立てられています

　一般財団法人自治総合
センターが実施している
コミュニティ助成事業

（宝くじ助成）を活用し、
リバーサイド区自治会の
集会所を整備しました。

（市民協働課）

高島ロータリークラブから
パイプサポートをいただきました！

　高島ロータリークラブから、マキノ地域と朽木地
域の区・自治会に、家屋などの軒をパイプで保護・
補強し、出入口を確保するパイプサポートを１２０
本提供いただきました。
　山間部の暮らしをこのような形で、サポートいた
だけることは、大変ありがたいことです。

（市民協働課）

就学・読み書きを覚えるまでに…
第３回いるか学習会を開催　

　１月 20 日（土）に、安曇川公民館で「いるか学
習会」を開催しました。この学習会は、発達に気に
なるところがあるお子さんの保護者、支援者・関係
機関の方を対象にしており、第３回目は高島市こと
ばの教室の高木先生、饗庭先生からお話していただ
きました。参加者の方より「家庭でできる環境作り
を具体的に教えてもらった。できることからしてい
きたい。」との感想をいただきました。（健康推進課）

学習会のようす

試合では主力選手として活躍しました！ 試合勝利後、あいさつに向かう選手たち

整備を行った集会所

実際に消防職員が放水を行いました

　１月 31 日まで開催していた「# タカシマノアサヒ」
キャンペーンは、皆さんのからの多くの投稿により、大
成功に終わりました。そこで、魅力的な高島の写真を多
くの方に見ていただけるように、写真展を開催します。

投稿

　ありがとう！●…instagramによる

「# タカシマノアサヒ」
写真展を開催！

奇跡の瞬間？～アサヒの時だけ太陽が出現～
　今年の初日の出は直前まで一面曇りの天気でした
が、直前に太陽の周辺の雲が流れだし、市内各地か
ら見事な日の出を見ることができました。

（たかＰからひと言）
　今年も初日の出を見に、 白鬚神社には大勢の人が集

まっていたけれど、 市内には他にもまだまだ魅力的なスポッ

トがたくさんあるんだね！

初日の出
の写真

ken_san_0226 katsuyuki_irie

kuchikarasuni

期間は２月 24 日から　　　　　　　　　３月１１日まで
会場の 「道の駅藤樹の里　　　　　　　　　あどがわ」 へ急げ！

※「#タカシマノアサヒ」まだまだ
　こちらから見ることができます。

詳しくはこ
ちらをご覧
ください

　３月は高島市公式のインスタグラムとフェイスブック
を初めて１年となる記念の月です。１周年特別企画を
色々計画していますのでお楽しみに！
※詳細はホームページや各ＳＮＳで紹介します。
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企画広報課　 （25）8114

パイプサポートを設置した状態


